



Pièces	7 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	ARB-923-VMon
Prix	1 980 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Le bien luxueux que nous vous proposons allie parfaitement la simplicité et l'élégance, en offrant un endroit idéal pour la famille et les amis dans la ville médiévale de Montauroux. Cette propriété exceptionnelle est située sur un terrain de 4 500 m² avec piscine à débordement, entourée par la beauté et la tranquillité de la nature avec de fabuleuses vues panoramiques sur les collines. La maison sur deux étages comprend un hall d'entrée menant à un salon avec cheminée et fenêtres coulissantes avec accès à la terrasse et à la piscine à débordement. La grande cuisine lumineuse est entièrement ...

Welcome to a countryside where luxury blends seamlessly with simplicity and elegance, offering us the perfect place for family and friends in the medieval town of Montauroux. This exceptional property is situated on a 4,500m² land surrounded by the beauty and tranquillity of nature with fabulous panoramic views of the hills. 5 bedrooms - 4 bathrooms - studio - double garage + garage The two-storey house with entrance hall, introduces us to the living room with fireplace with sliding windows with access to the terrace and "overflow" pool. A large bright, kitchen with top quality appliances where ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

